
Subject: wie wahrscheinlich, dass man eine ht sieht?
Posted by geheimrat30 on Tue, 29 Apr 2008 20:10:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jaaaa, ich weiß, ich stelle immer die dümmsten fragen.

1.
ist nicht fue immer schlauer? man kann doch nie ausschließen, dass man sich nicht doch eine
glatze rasieren MUSS. krankheitsbedingt, dass was schief läuft bei der ht oder was weiß ich...
und: mein vater und opa sind beide nw5. und ob ich fin so trauen kann...

2. 
ich wills nur noch mal hören: lieber rahal oder heitmann? grade was dichte und natürliche
haarlinie angeht...

3. oder gilt weiterhin, dass fue nicht so gut hinhaut wie fut, auch bei mwamba oder armani?  gibts
hier jemanden aus berlin, der sich mal mit mir treffen könnte undmir sein ergebnis zeigt?
irgendwie macht mir der gedanke einer ht weiter angst. wie horror muss es sein, was auf demkopf
zu haben, was jedem sofort als unnatürlich auffällt! und die fotos sehen meist gut aus, die
realität dann doch oft anders. oder? seit ich über ein ht nachdenke, gehts mir noch schlechter,
weil es eine entscheidung verlangt, und ich habe angst, sie zu bereuen. aber ich WILL KEINE
GLATZE!!!!!!
scheiße. 
und danke.
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